

大韓民国忠州市との交流について

1 概 要

姉妹都市である大韓民国忠州市とは、以前から町民のスポーツ交流や行政間の交流を毎年実施していたが、コロナ禍等により交流が一時中断をしていた。令和6年度には姉妹都市提携から30周年を迎えたことで、相互交流が再開され、令和7年度においては、行政間交流として忠州市訪問団を受入れ、民間スポーツ交流として湯河原町訪問団を派遣したもの。

2 行政間交流（忠州市訪問団受入れ）について

忠州市訪問団を本町の伝統行事である「湯河原やっさまつり」へ招待するとともに、表敬訪問を開催し、記念品等の交換を行うことで相互交流を図ったもの。

- (1) 期 間 令和7年8月2日（土）～4日（月）2泊3日
- (2) 受入人数 7名（忠州市議員3名、忠州市職員4名）
- (3) 内 容

- ・町長表敬訪問
- ・やっさまつり観覧
- ・町内見学等

町長表敬訪問



やっさまつり忠州市議長挨拶



記念品交換



和菓子づくり体験



3 民間スポーツ交流（湯河原町訪問団派遣）について

忠州市との民間スポーツ交流については、平成30年度以来7年振りに再開され、訪問団（湯河原スポーツ協会卓球部）を忠州市に派遣し、「2025忠州南漢江（ナムハンガン）杯卓球大会」に参加したもの。

忠州市と湯河原町はこれまでに、各市町のマラソン大会や卓球大会に相互に参加し、スポーツを通じた交流を行ってきた。両市町の参加者ともに、久しぶりの再会を喜び、住民同士の深い絆を育むものとなった。

- (1) 期 間 令和7年11月8日（土）～10日（月）2泊3日
- (2) 派遣人数 7名（湯河原町スポーツ協会卓球部6名、町職員1名）
- (3) 内 容
 - ・卓球大会参加

歓迎会



集合写真



大会挨拶



試合の様子

